
那須烏山市立学校統合準備委員会 

総務部会の設置・運営について 
 

 

 下江川中学校と荒川中学校の統合については、平成 26年 6月 19日（木）に

行われました第 1回統合準備委員会において、新中学校の「制服・運動着・上

履き・体育館履き・通学かばん」等については、専門部会で調査研究・検討を

し、統合準備委員会へ報告（推薦）する方針を決定しました。 

 この決定を受け、平成 26年 8月 28日に「那須烏山市立学校統合準備委員会

総務部会」を設置し、制服等の選定に向けての準備に取り組むことになりまし

た。 

 最終的な決定については、総務部会より報告を受けた統合準備委員会で内容

を検討し、決定することとなります。 

 

 

＜組  織＞ 

 委員数は 17名で、2校の学校職員、PTA、学校教育課職員で組織されていま

す。 

＜所管事項＞ 

 総務部会では、統合校の制服、運動着、上履き、通学かばん等について協議

していきます。 

＜事 務 局＞ 

 総務部会の庶務を処理するため、学校教育課職員で組織した事務局を設置し

ました。 

 

 

 

 平成 26年 8月 28日（木）午後 7時より那須烏山市役所南那須庁舎において、

第 1回総務部会が開催されました。 

 はじめに、委員の中から部会長に荒川中学校 PTA副会長田中信幸氏、副部会

長に下江川中学校 PTA副会長磯田路枝氏が選出されました。 

 

 

 

総務部会について 

第 1 回総務部会を開催しました 



１．総務部会委員の紹介 

  氏名 所属 

下江川中学校   

PTA 代表 

池尻 秀一 下江川中学校 PTA 会長 

片岡 正幸 下江川中学校 PTA 副会長 

○磯田 路枝 下江川中学校 PTA 副会長 

滑 優子 下江川中学校 PTA 会計 

下江川中学校    

学校関係代表 

鈴木 弘 下江川中学校教頭 

柴田 哲朗 下江川中学校教諭 

星 康彦 下江川中学校教諭 

荒川中学校     

PTA 代表 

増山 体司 荒川中学校 PTA 会長 

◎田中 信幸 荒川中学校 PTA 副会長 

伊帳田 知美 荒川中学校 PTA 副会長 

萩原 順子 荒川中学校 PTA 副会長 

荒川中学校      

学校関係代表 

綱川 裕治 荒川中学校教頭 

菊池 新一郎 荒川中学校教諭 

平野 中 荒川中学校教諭 

江川小学校 PTA 代表 南川 浩究 江川小学校 PTA 会長 

荒川小学校 PTA 代表 矢口 和美 荒川小学校 PTA 会長 

教育委員会職員 網野 榮 学校教育課 

※ ◎：部会長 ○：副部会長 

 

２．協議内容について 

 第 1回総務部会では、制服、運動着、上履き、通学かばん等の決定方法及び

今後のスケジュールについて協議しました。決定事項については次のとおりで

す。 

（１）制服について 

 新中学校の開校に伴い、制服も新たなものを全学年統一して使用することを

決定しました。なお、平成 27年度中学校 2、3年生については制服、運動着が

新たなものになる場合、1人 1着については市補助の対象となります。 

 次回の総務部会までに取り扱いメーカー各社に制服サンプルを持ってきても

らいプレゼンテーションを行ってもらいます。 

取扱いメーカーのプレゼンテーションにより、総務部会で候補を数点選び、

候補のものについてアンケート等を実施し、新しい制服を選定していきます。 

 ※候補の数、アンケート等については次回協議します。 

（２）運動着、上履き、通学かばんについて 

 運動着、上履き、通学かばんについては下江川中学校及び荒川中学校間で協



議し、総務部会に方針を報告することで選定していきます。 

 

３．次回開催について 

 次回開催は 9月中旬を予定しております。 

  


